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将来を担う三輪小学校の子ども達への温かいまなざしと熱い思いにより、一人一人の安心と安全が地域

ぐるみで守られていることに感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年９月３日発行  

筑 前 町 立 三 輪 小 学 校 

所在地：筑前町新町４００ 

ＴＥＬ：0 9 4 6 - 2 2 - 2 2 1 5  

文 責：校 長  東野 正美 

平和の祈りを込めて 
  

 

 

  

 

 

 

  

８月６日の出校日に行う予定でした「全校

平和集会」を、始業式の後に行いました。初

めに、児童会の代表が「平和宣言」をよみあ

げ、その後６年生の代表が全校児童に「平和

の祈りを込めた千羽鶴」をつくろうとよびか

けてくれました。 

折り紙をもって、６年生が各教室を回って

くれるとのことです。一人一人の思いを、鶴

に込めてほしいと思っています。 

 

 

 

 

  

 

☆「みわ道」の子 ☆ 
 

 

 

 

 

 

 「お世話おかけします。よろしくお願いし

ます。」８月２４日の資源物回収で、プルタ

ブを小分けした袋にはってあったコメント

です。暖かいお気持ちに触れさせていただき

ました。 

～学校・家庭・地域は「共育」のパートナー～ 

 

「よし！」でやる気を 
 ２学期は、たくさんの行事があります。その

１つ１つにめあてを持ってのぞみ、「よし！がん

ばった」「よし！できるようになったぞ」という

気持ちで自分のがんばりや成長を認め、それを

次のやる気につなげてほしいと願っています。   

そこで、１学期に引き続き、３つの言葉を行

動目標として確認しました。 

 

 

 生徒指導部からは、「みいわあ」(三輪)の文字

を使って話がありました。 

 

 

 

 ２学期も、子ども達が自分の目標に向かって

互いに学び合いながら成長できますよう、保護

者の皆様の応援をよろしくお願いします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１学期の「子どもの様子」アンケートより 【7号に続いて】  
アンケート項目に関してですが、「学校が楽しい」「朝ごはんを食べている」「子どもは優しく助け

合う」「地域と連携した教育を行っている」などは、９割以上の高い評価をいただいています。とて
も嬉しく思っています。逆に、「テレビ・ゲーム」「読書」の項目は、６割以下の評価となっています。
ただし、「テレビ・ゲーム」につきましては、昨年度より３.５ポイント高くなっていますので、学校
や家庭での取組が功を奏している面も見られると思っています。１０月の土曜授業では、学校運営協
議会と連携して、「メディアとのよりよい付き合い方」等のテーマで、親子で学ぶ規範教育を計画し
ていますので、保護者の皆様のご出席をお願いします。 

９月７日(土)は、土曜授業・祖父母参観です。

８：４５～ ９：３０ ４・５・６年生参観 

９：３５～１０：２０ １・２・３年生参観 

１０：３５～１１：４０ 講演会 

ご参加をお待ちしています。 
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「あったか言葉」と「６秒ルール」 

「しせい」 

「み」…みんなで仲良く過ごそう 
「い」…いつも気をつけよう みわっ子の約束 
「わ」…わすれずになふだをつけよう(校内) 
「あ」…あったか言葉をつかってみんな仲良く 

始業式の後、「全校平和集会」を行いました。 
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